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7 dicembre 
 

Maria è la donna della speranza. Partecipa infatti alla 

speranza del suo popolo. Perciò, ogni anno, dice il 

Vangelo, si recavano al Tempio di Gerusalemme per 

celebrare la Pasqua. Quando Gesù aveva dodici anni, è 

andato anche lui al Tempio. Ma a un certo punto, Maria e 

Giuseppe non trovano più Gesù che è rimasto al Tempio e 

si sentono rivolgere una parola misteriosa: “Non sapevate 

che devo occuparmi delle cose del Padre mio?”. In questo 

modo Gesù rivela di avere coscienza della sua vocazione.  

Preghiamo per la nostra vocazione. Preghiamo perché 

ciascuno sia pronto a rispondere al Signore che chiama. 

Forse l’anno del Giubileo è proprio quello più indicato per 

ascoltare il Signore e rispondere alla nostra vocazione.  

Ci sono tante persone che sono convinte di non avere una 

vocazione. Dicono infatti: “Sono vecchio, sono solo…”. 

Maria aiuti tutti a riconoscere che il Signore chiama 

sempre, a qualunque età, a qualsiasi condizione. 

 

 


